

まちの出来事

from.
photoclip

9月 | SEPTEMBER



まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。

2 レストパークはぼろで「ふれあい広場2019inはぼろ」が開催されました。会場内は飲食物の売店、衣類や雑貨などの模擬店、エアースライダーなどの遊具やバルーンアート体験、消防車の展示などで賑わい、ステージではバトントワリング、ストリートダンスなども行われました。(9/8)

3 特別養護老人ホームしあわせ荘で敬老会が開催されました。しあわせ荘長寿者である佐々木重蔵さんと齊藤秀子さんに花束が贈られ、100歳と88歳になられた方4名に表彰状、入居者全員に記念品が配布されました。(9/12)

1 総合体育館で藤幼稚園の運動会が行われました。園児たちは、かけっこや障害物競走、この日のために練習してきたおゆうぎに、ピカピカの笑顔で一生懸命取り組み、応援に駆け付けたご家族の方からは大きな声援と拍手が送られていました。(9/14)

4 今年で閉園を迎える朝日公園で菖蒲の譲渡会が行われました。菖蒲株は希望する町民に配られ、それぞれのご家庭で育てられます。(9/20)

5 すこやか健康センターで男性料理教室が開催されました。参加者7名に加え、羽幌町で実習を行っている旭川高等看護学院の生徒も参加し、楽しくお喋りをしながら料理を学びました。(9/25)